

Acuerdo de 15 de julio, admitiendo una renuncia.

EL GOBIERNO.

Con presencia de la renuncia que de la Jefatura de Sección del Ministerio de Fomento, ha puesto don Alejandro Martínez, encontrando justas las causas en que la funda; en uso de sus facultades,

ACUERDA:

1.º Admitase la espresada renuncia, rindiéndose las gracias al señor Martínez por sus servicios.

2.º El Jefe de Sección del Ministerio de Relaciones Exteriores, desempeñará, por el mismo sueldo que disfruta, la Jefatura de Fomento, mientras se provee esta plaza.

Comuníquese—Granada, julio 15 de 1868—Guzman

—o—